



準決勝・韓国戦に向けて

彗星 JAPAN 監督

ダグル シグルドソン

強豪国がひしめく予選リーグを4戦全勝。うまく戦い抜くことができた事には満足しています。これから決勝の舞台に向かうわけですが、準決勝の試合も決して簡単では無いでしょう。しかし相手にとっても我々日本は厳しい相手です。フィフティーフィフティー。おそらく拮抗した試合展開になります。ディフェンスとゴールキーパーの出来。そしてシュートの精度がポイントになることでしょう。

我々は確かに決勝戦まで進むチャンスは大いにあります。しかし目の前の試合に集中して、準決勝・韓国には絶対に勝つ。決勝戦はそのあとです。この大会は3位では意味がありません。まずは決勝戦に進むこと。それが重要です。

予選リーグでは、攻撃に関してはみんなよくやって、シュートまで行けている。とても良いチャンスを作れている。ただ、ゴールキーパーに対してうまくシュートを打てていない。選手たちにどうすべきか伝えているので、その成果が出てくれることを期待している。

準決勝・韓国戦でのキーポイントは、ディフェンスとオフENSEのバランスを保つこと。韓国は速攻が得意だし、早い攻撃を仕掛けてくる。また、アグレッシブにディフェンスをしてくるので、我々は攻守両面でバランスを保つ事が重要です。

皆さんの応援を宜しくお願いします。